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127/J A n fra g e 

der Abgeordneten H art 1, Mit t end 0 r f e r 

bur ger und Genossen 

an den Bundesminister für Inneres, 

• R e gen s -

betreffend verschiedene Versetzungen im Bereiche des Bundesministeriums 

für Inneres .. 

Die unter2eichneten Abgeordneten stellten am 18. März 1964 an den 

Herrn Bundesminister für Inneres die Anfrage, von welcher Dienststelle, 

unter welcher Geschäftszahl. zu welcher Zeit und welchen Inhaltes die 

Meldungen sind, die wegen der im Fernsehen genannten Versetzungen betref

fend Gend"BezQInsp~Johann WALLISCH, Gend"Ray"Insp. Johann POSCHENREITER 

und GendoRay"Insp" Leonhard MÜLLNER uga" Beamte erstattet wurden. 

Bundesminister Olah gibt in seiner Anfragebeantwortung vom l4.Mai 

1964 bekannt, daß er bereits in seiner schriftlichen Anfragebeantwortung 

vom 18 0 Februar zur Anfrage Nr.62/J vom 22. Jänner 1964 ausführlich und 

erschöpfend über Versetzungen im Bereich des Bundesministeriums für Inneres 

Mitteilung gemacht habe. In dieser Anfragebeantwortung wird lediglich fest

gestellt, daß die Beamten aus verschiedenen Gründen versetzt werden mußten, 

Auch in der mündlichen Anfrage des Abg. Dr.Prader vom 4. März d.J. hat der 

Herr Bundesminister die Frage, von welcher Dienststelle die Meldungen über 

die angeblichen Verfehlungen der Beamten Wallisch, Poschenreiter und Mül1ner 

erfolgt sind, ausweichend beantwortet .. 

D:ie un terfertigten Abgeordneten stellen an den Herrn Bundesminister 

für Inneres folgende 

Anfrage: 

Sind Sie, Herr Bundesminister, bereit, umgehend die Frage zu 

beantworten, von welcher Dienststelle die Meldungen über die angeblichen 

Verfehlungen der Beamten Gend .. Bez.Insp .. Johann Wallisch, Gend.Ray.Insp. 

Johann Poschenreiter und GendgRaYolftsp. Leonhard Müllner erfolgt sind? 
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